

BOLETÍN No. 350 -->>

Esta movilidad estudiantil será muy enriquecedora en un plano académico, cultural y personal: MAC.

El grupo de alumnos becados por el programa MEXFITEC está compuesto por cinco alumnos de Ingeniería Bioquímica, dos de Ingeniería Industrial Estadística y uno de Ingeniería Civil.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, encabezó un encuentro en donde se dieron cita los ocho alumnos de la Institución que lograron ser becados a través del programa México-Francia-Ingenieros-Tecnología (MEXFITEC), para realizar sus estudios en la Université de Technologie de Compiègne (UTC), Francia.

En la reunión, Andrade Cervantes aseguró que esta movilidad estudiantil con duración de un año, será muy enriquecedora en un nivel académico, puesto que la UTC es una universidad de mucho renombre y calidad educativa en Francia.

Asimismo, les exhortó a poner en alto el nombre de la UAA en aquella institución educativa y a mantener, con interés, humildad y convicción su estancia en este país; además de enriquecer el anhelo por adquirir nuevos conocimientos, cultura y experiencias personales.

Mario Andrade Cervantes extendió una sincera felicitación al grupo de estudiantes de la UAA por haber obtenido esta distinción, el cual, está conformado por Cristina Aimee Aburto Sánchez, Xóchitl Daniela Castillo Pérez, Víctor Emmanuel Dueñas Pérez, Rafael Vargas Martínez, Alicia Alejandra Mier González, Melvin Rodríguez Heredia, Ixchel Campos Avelar, así como Quiane Tecuapetla Gómez.

Por su parte, Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la Institución, comentó que el programa MEXFITEC se ha sostenido aproximadamente durante 5 años, con un alto nivel de exigencia institucional y que se encuentra en constante crecimiento para ofrecer más lugares a estudiantes de la UAA.

Asimismo, indicó que más allá de los conocimientos técnicos que adquirirán en la Université de Technologie de Compiègne, el aprendizaje cultural será igual de enriquecedor e importante para su futura formación como profesionistas y personas íntegras en la sociedad.

En su momento, Guadalupe Ruiz Cuellar, Directora General de Investigación y Posgrado, expuso que el grupo de estudiantes becados por MEXFITEC está compuesto por cinco alumnos de Ingeniería Bioquímica, dos de Ingeniería Industrial Estadística y uno de Ingeniería Civil, quienes partirán con rumbo a Francia el día 24 de julio.

En este tenor, indicó que los alumnos de estas carreras asumen el compromiso de representar

positivamente a la UAA en la Université de Technologie de Compiègne, además del obtener conocimientos que sean de beneficio para su crecimiento profesional y personal.

Por otro lado, María Luz Zarazúa Martínez, jefa del Departamento de Intercambio Académico, señaló que el programa MEXFITEC desde el 2009, le ha dado la oportunidad a cerca de 30 alumnos de realizar movilidad estudiantil durante un año a Francia.

Finalmente, añadió que este programa se encuentra en constante crecimiento, ampliación y vinculación, esperando que para el próximo año, alumnos de otras carreras puedan participar en este programa de movilidad estudiantil.

